

Betreff

Antrag auf Beibehaltung einer Durchfahrtsmöglichkeit von Aubing nach Puchheim über

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Zur Zeit wird das Verkehrskonzept für Freiham vor allem im Hinblick darauf diskutiert, dass man vermeiden möchte, dass Aubing erhebliche Mehrbelastung durch Verkehr erfährt. So verständlich das ist, es muss dabei aber auch verhindert werden, dass einfach alle Verbindungen gekappt werden. Denn auch als Aubinger will man ohne extreme Umwege nach Germering oder Puchheim bzw. Fürstenfeldbruck gelangen können. Insofern soll bitte, wie auch immer das endgültige Verkehrskonzept in und um Freiham herum beschaffen sein wird, eine Durchfahrtsmöglichkeit von Aubing nach Puchheim über Eichenauer Strasse und nach Germering über den Germeringer Weg auch nach Fertigstellung der Besiedlung von Freiham beibehalten werden.

mit Mehrheit angenommen